



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD

SECRETARÍA
DE ESTADO
DE SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD

DELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
PARA LA VIOLENCIA
DE GÉNERO

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa

“ABIERTA LA INSCRIPCIÓN A LA CARRERA “HAY SALIDA” A LA VIOLENCIA DE GÉNERO”



Ya está abierta la inscripción a la **Carrera “Hay Salida”**, primera carrera impulsada por el **Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad**, por una sociedad libre de violencia de género. Se celebrará el próximo **29 de junio en el Parque de El Retiro de Madrid**.

La **organización** la ha llevado a cabo **la revista Mía junto con Motorpress Ibérica** y está **patrocinada** por las empresas adheridas a la iniciativa **“Empresas por una Sociedad Libre de Violencia de Género”** que han querido, con esta actuación, seguir mostrando su compromiso por esta causa y su apoyo incondicional a las mujeres que sufren violencia de género.



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD

SECRETARÍA
DE ESTADO
DE SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD

DELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
PARA LA VIOLENCIA
DE GÉNERO

Os invitamos a que participéis en este evento deportivo dirigido tanto a mujeres como a hombres, desde el convencimiento de que el logro de una sociedad cada vez más igualitaria y libre de violencia de género sólo es posible si todos y cada uno de nosotros nos implicamos.

Se adjunta el folleto informativo de la carrera y el enlace a las inscripciones.

<http://www.ticketport.es/evento/Carrera-MIA-contra-la-Violencia-de-Genero/inscripcion/cuestionario>

Madrid, 26 de mayo de 2014



hay salida
a la violencia de género

016

ATENCIÓN A VÍCTIMAS
DE MALOS TRATOS